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RELEVE DE CONCLUSION Date : 22/09/2023 

Conseil de Vie Sociale 
8 septembre 2023 

Diffusion : 

Usagers et leurs 
représentants 
Personnel de 
l’établissement 

 

SITE DE 

SOULGE 

Un Conseil de la Vie Sociale s’est tenu le vendredi 8 septembre 2023 à 15h30 dans la salle à manger 

de l’EHPAD dont voici la synthèse :  

Etaient présents : 

✓ Résident : M. HUDBERT (Président), M BRAULT et M. MONNIER Roger. 

✓ Familles : M. LEGENDRE, M. et Mme GLASSIER, Mme BRAULT, Mme VIOT 

✓ Personnel : Audrey MARTIN (Animatrice), Amélie LESAINT (AS), Hélène 

CHEVASSUS (Responsable Qualité) et Frédéric LOYZANCE (DIRECTEUR) 

 

Ordre du jour :  

1) Actualités de l’Oriolet 

2) Evaluation Externe : calendrier et méthodologie 

3) Suggestions, remarques et points d’amélioration soulevés par les usagers lors de la réunion de 

préparation du CVS 

4) Questions diverses 

 

 

Intervenants Actualités de l’Oriolet 

 

F. LOYZANCE 

 

 

 

 

 

Réduction budgétaire : Les difficultés budgétaires ont pour impact une 

réduction de temps de présence professionnelle, notamment le week-end. 

 

Programme d’investissements : Maintien des différents projets pour la fin de 

l’année 

 

Intervenants Evaluation Externe 2023 

 

Hélène CHEVASSUS 

 

 

 

 

 

➢ Présentation aux membres du CVS les attendus, méthodologie et 

calendrier de l’évaluation externe concernant la rencontre avec les 

membres de l’instance. 

 



 

F. LOYZANCE 

 

 

➢ Les membres vont recevoir une invitation à cette rencontre qui est 

programmée sur le site de Vaiges avec les membres du CVS de l’autre 

site. 

 

Intervenants 
Suggestions et questions soulevés par les usagers et leurs 

représentants 
 

 

 

 

M. HUDBERT 

 

 

Mme VIOT 

 

 

 

Les points soulevés par les résidents en réunion de préparation sont 

présentés et commentés en séance, puis annexés au présent compte rendu. 

 

Souhaite plus de purée au menu, carotte ou pomme de terre, par exemple avec 

le poisson. Souhaite également du vermicelle dans le potage (déjà réclamé) 

 

Demande s’il est possible d’afficher en chambre la prise de la douche pour 

information (concerne les résidents qui ne peuvent communiquer de manière 

sûre avec leurs proches) 

 

Intervenants  Questions diverses 

 

Hélène CHEVASSUS 

 

 

F. LOYZANCE 

 

➢ Présentation du bilan 2022 des FEI (Fiche d’Evénement Indésirables) 

avec un comparatif entre les deux sites 

 

➢ Proposition d’organisation d’un café rencontre à thème. Les idées sont 

les bienvenues. Suggestion d’une première rencontre sur le thème du 

budget d’un EHPAD pour mieux comprendre la répartition des 

charges d’un EHPAD. Les familles présentes semblent favorables à 

cette idée. 

 

 


